



保守 朝霞市議会議員【3期9年目】

たはら亮Report

本号ひとことダイジェスト！

- ・朝霞市政治倫理条例が制定、各メディアでも話題となりました。
- ・二小と二中の鳴子踊り、今年も熱い夏へ向けた練習がスタート！
- ・「朝霞にホタルを呼ぶ会」わくわく田島緑地で沢山のホタルが！
- ・たはら亮後援会「感謝の集い」初開催！有難うございました^^
- ・東町内会の恒例夏祭り！酷暑対策で2ヶ月前倒しながら大盛況！



朝霞市政治倫理条例が制定、各メディアでも話題となりました。



○全国的にも異例の「理念特化型」政治倫理条例を全4会派会長が共同提出。

世間を震撼させ、逮捕者まで出した4月の衆議院東京15区補選の選挙妨害事件。その政党に所属する女性議員が本市において、各所から厳しいお叱りの声をいただきました。6月議会に提出された朝霞市政治倫理条例は、昨年12月の朝霞市議会議員選挙で同僚議員が追いかけ回されたり、無秩序な選挙が行われていたことを憂い、引退された先輩議員が提出された請願をきっかけとして、朝霞市議会に存する全4会派で議論を重ねてきた条例案でした。

○散々な言われようの朝霞市議会。動画で真実を発信して参ります。

他にもいわゆる報酬差止め条例が可決成立しましたが、僕が起草した政治倫理条例は一般的なものに比べ異質なもので「こんなことまで決めなきゃならんのか」という残念な内容。…恥ずかしい思いでおります。

今、朝霞市議会はSNS上で散々な言われようですので、
真実を発信するため「たはら亮ちゃんねる」を開設しました▶
一般質問とともに次号で詳しく紹介します。ぜひご登録を(^^)v



二小と二中の鳴子踊り、今年も熱い夏へ向けた練習がスタート！



○どちらも校歌をアレンジした楽曲で演舞します！

郷土愛醸成と青少年育成に多大な貢献をしてきた朝霞のよさこい鳴子踊り。本州で初めて鳴子踊りを迎えた歴史ある朝霞市民まつり彩夏祭・関八州よさこいフェスタは、朝霞の誇りでもございます(^^)v

二小の平成最後と令和最初のPTA会長だった頃に、時の校長や仲間達と取組んだ「全国初！校歌をアレンジした楽曲」で演舞したよさこい鳴子踊り。

今では二中にも広がり、二小と二中の児童・生徒の誇りとして、みんなの心に根付いてきていることを実感しています。僕の夢は、この歴史ある朝霞の小・中学校の全校が、自校の校歌をアレンジした楽曲で、その誇りを胸に演舞する姿を見ることです。

市内小・中学校関係者の皆様！ご連絡ください^^



たはら亮後援会 応援サポーターを募集しています！

お問い合わせ



このReportの定期発送や各種ご案内のため、是非！ご登録をお願いします。

たはら亮後援会 〒351-0005 朝霞市根岸台2-5-25 TEL465-8236 FAX465-8237

氏名

住所&電話

「朝霞にホタルを呼ぶ会」わくわく田島緑地で沢山のホタルが！



令和6年6月14日
わくわく田島緑地

○毎年お声掛けくださいまして有難うございます！

ホタルが飛び始めたから見においでー！と、毎年ご近所さんからお声掛けいただき、有難く思っております。今年も物凄い数のホタルが舞いました！

これだけの数のホタルが舞うと、その沢山の光が一緒に呼吸をしているようで、幻想的でした。逃げ出したホタルを捕まえた息子。はにかむ一枚^^



令和6年6月14日
逃げ出したホタルを手に^^

たはら亮後援会「感謝の集い」初開催！有難うございました^^



令和6年6月16日
穂坂代議士、松井県議、そして多くの仲間とともに^^



○感謝の集い初チャレンジ。本当に楽しかったです！

昨年末の改選後、ずっとやりたかった感謝の集い。穂坂泰代議士、松井県議をはじめ、市内外の市議仲間も駆け付けてくださいました。何より、会場を埋め尽くさんばかりの沢山の皆様にご参会いただきまして、心からの感謝を申し上げます！本当に本当に楽しくて、皆様と盛り上がった最高の一日でした^^



令和6年6月16日
ちっぴらーたいの御二方と~
父と息子と三代でご挨拶^^

酷暑対策で前倒し。東町内会の恒例夏祭り！



令和6年6月2日
カバ公園で夏祭りの設営

○大盛況！開催当日は物凄い人出でした^~

東町内会の恒例夏祭りですが、昨年の夏は酷暑による過酷な準備で体調不良者が続出。…ということで、今年は随分と前倒しして、6月上旬の時期での開催を試みました。

暑くなる前の時期、そして梅雨に入る前を狙い撃ちしての日程設定でしたが、雨に降られることもなく無事に開催することが出来ました。しかも開催当日は物凄い人出！

肌感覚では昨年よりも多い来場者数で、金券を購入する長蛇の列は第四分団交差点付近まで続いたとか…。兎にも角にも事故もなく無事に夏祭りを終えました。沢山の方々に楽しんでいただき、嬉しく思っております^^



令和6年6月8日
夏祭り当日は物凄い人出！

田原亮 昭和51年3月9日生

平成16年に岡一丁目で独立型ケアマネジャー事務所を開設。平成21年より行政書士・社会福祉士ゆい生活法務事務所を運営し、民事法務や企業法務を中心に地元で日々奮闘しています。

大2、中3、小4の3人の父親としてニ小・ニ中のPTAに参加。東町内会では副会長として地域活動に取組んでおります。

その他、朝霞市商工会理事、自衛隊協力会青年部会及び体育学校後援会、自民党朝霞支部の青年部初代部長等…まちづくりをキーワードに鋭意活動中です。